

新しい年を迎えるにあたり、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

また、平素より四ツ葉福祉会に格別のご支援をいただき、厚く御礼申し上げます。

今年の正月は、稀に見る大雪で、それぞれに大変な年末年始だった事とお察し致します。

四ツ葉園も職員総出の雪かきのス

新年ごあいさつ

理事長 青 戸 稔

を入れているところです。

また、平成二十三年度中には全ての事業所が「自立支援法」の体系へ

移行するということで、今年は日々の業務に加え、そのための準備を行して進めていく事になります。

この先法律・制度がどのように変わらうとも、変わらぬ想いで、職員一同一致団結して取り組んでいく所存ですので、今後ともご支援の

ほど、よろしくお願ひ申し上げます。

最後になりましたが、平成二十三

年が皆様にとって良い年でありますよう、衷心より祈念いたします。

(サービス管理責任者 福田 友巳)



2011.1

ウメ

発行所：四ツ葉園広報委員会
松江市吉志町1551-4
TEL. (0852)36-8877
FAX. (0852)36-8894

印 刷：授産センターよつば

第95号



たんぽぽ事業所の七番目のグループホーム（以下「G H」として、第三たんぽぽの家（利用定員六名）が平成二十二年四月一日に利用開始となりました。

この敷地は生活実習訓練施設（暮らしの家）があつた場所です。

暮らしの家は、まだG Hの制度がない時代に、地域生活を送るための実習施設として準備したものですが、建物の老朽化が進んだため、新たにG Hとして建て替えました。

たんぽぽ事業所では現在三十二名の方がG H、ケアホームを利用されており、アパートで生活される方の支援も十二名行っています。

今年度G Hからアパート生活に移行した方も三名おられ、G Hが地域生活の最終段階ではありません。

個々の利用者にとってより豊かな生活を送るために必要な

支援を、適切に提供できるようスタッフ一同心がけています。

第3 たんぽぽの家 紹介

焼 き 肉 パ ー テ イ ー



平成二十二年十一月二十七日に余暇委員主催により焼き肉パーティーを行いました。

場所は島根ワイナリー。休日で

したが、利用者十四名、職員九名の参加となりました。車は三台で、小旅行気分を味わいながらドライブ。心配であつた天候も日頃の行いが良いからなのか晴天で、まさにパーティー日和。

今回のお目当て！

”しまね和牛・豚肉コース“

その響きは私たちの心を掴んで、離さないのであります。

ここで川柳を一句

肉肉と お腹の虫が

鳴いている

(須山 太一)

ただ当日運転者や飲めない方もおられるので、アルコール（ワイン）は無し、と少し残念がられた方もおられましたが、そこは皆さん大人な対応。その分お肉に集中していました。

そして始まつた焼き肉パーティー。お肉はジュージューと煙を立てながらその周りで野菜たちがマッシュを踊り、それを私たちがにこやかに食す。まさにこれぞ至福の時でした。

皆さんのが満足げな顔を見て、またこんな企画を考えたい、と思いました。

帰る前に買い物タイム。お土産コーナーでたくさんお土産を買って帰られる方がいる一方、皆の方の試食がありまして、ワイン以外を程よく試飲、試食をさせて頂きました：ワイナリーの皆さま、試食ばかりしていました、ごめんなさい：と懺悔をしつつ皆さん満足して帰路に付いたのでありました。

西ツ葉まつり（10月9日）

ご来場ありがとうございました。



ふれあい感謝祭（10月30日）

行事予定(1~3月)

1月	4日(火)	仕事始め 帰園日
	6日(木)	新年会(還暦・成人の祝い)
	11日(火)	全体集会
	14日(金)	工賃支給(授産センターよつば)
	25日(火)	工賃支給
2月	10日(木)	全体集会
	15日(火)	工賃支給(授産センターよつば)
	25日(金)	工賃支給
3月	5日(土)	保護者会役員会
	10日(木)	全体集会
	15日(火)	工賃支給(授産センターよつば)
	25日(金)	工賃支給 春のディナーパーティー(四ツ葉園)
	26日(土)	保護者会総会



紹介



昨年の六月より、ミュージックケア総合研修に参加して参りましたが、この度ミュージックケア初級トレーナーの認定証を頂くことができました。研修では、三〇曲の習得とミュージックケアの理論やプログラムの立て方などを学びました。

心理療法、機能訓練、言語訓練、発達支援などを目的とする音楽療法は、最近福祉や医療、教育の現場で注目されるようになっています。

当事業所では、一昨年より講師の方をお迎えし毎月一回ミュ

ージックケアを行っていますが、利用者の方の様々な変化にその効果を感じています。障がいを持つ方がその人らしく、そして笑顔で生きる為の支援としては、このミュージックケアが現場で実践できることはとてもうれしいことです。

今後、四ツ葉園の新たな支援内容として取り組んでいきたいと思っています。

(サービス管理責任者 坂本 弘子)

編集後記

大みそから正月三が日にかけて大雪となり、雪かきに追われる正月となりました。昭和三十八年の「三八豪雪」に次ぐ積雪量で、集落の孤立や停電、断水など被害も大きいものとなりました。これから寒さも厳しくなります
が、皆様もお体を大切になさつて下さい。